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Abstract (en)
Process for improving the printability of paper by a single- or two-sided application of aqueous coating materials consisting of a) 100 parts by weight
of a finely dispersed pigment b) 5 to 70 parts by weight (based on solids) of a cationic aqueous polymer dispersion of a paper size and c) 0.01 to 10
parts by weight of a surfactant which interferes with the formation of the surface sizing and/or of a polymeric dispersant to the surface of the paper in
a quantity of 0.5 to 4 g/m<2> and drying the coated paper.

Abstract (de)
Verfahren zur Verbesserung der Bedruckbarkeit von Papier durch ein- oder beidseitiges Auftragen von wäßrigen Beschichtungsmitteln aus a) 100
Gew.-Teilen eines feinteiligen Pigmentes, b) 5 bis 70 Gew.-Teilen, bezogen auf Feststoff, einer kationischen wäßrigen Polymerdispersion eines
Papierleimungsmittels und c) 0,01 bis 10 Gew.-Teilen eines die Ausbildung der Oberflächenleimung störenden oberflächenaktiven Stoffs und/oder
eines polymeren Dispergiermittels auf die Oberfläche des Papiers in einer Menge von 0,5 bis 4 g/m² und Trocknen des beschichteten Papiers.
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